Llama la Coparmex a competir por INE

AIDA RAMÍREZ

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) llama a todos los ciudadanos que así lo consideren, a inscribirse en el proceso de selección para sustituir a los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, www.convocatoriaine2023.diputa-Ciro Murayama, Adriana Favela y Roberto Ruiz.

En ese sentido, el organismo que encala sociedad debe seguir de cerca el proceso de renovación para vigilar que se cumpla la ley. "Consideramos que para que la democracia continúe fortaleciéndose, es necesario que el Consejo General del Insfituto Nacional Electoral (INE) cuente con los mejores perfiles ciudadanos, por lo que es fundamental que quienes reúnan

los requisitos se inscriban para participar en el proceso de selección que concluye este 23 de febrero".

De ahí que la Coparmex llama a todas las personas que cumplan con las clausulas expuestas en la convocatoria aprobada por la Cámara de Diputados el 14 de febrero, a que se inscriban en el sitio web dos gob.mx, pues señaló que su participación permitirà renovar, pero al mismo tiempo dar continuidad al trabajo que beza José Medina Mora Icaza, aseveró que realizan los consejeros para que contemos con un organismo libre y autónomo.

> Recordó que los puestos que quedarán vacantes a partir del próximo 3 de abril son los que ocupan los actuales consejeros Ciro Murayama Rendón, Adriana Favela, José Roberto Ruiz Saldaña y el consejero presidente. Lorenzo Córdova Vianello.



Cuatro lugares están vacantes.